明けまして おめでとうございます



修

城里町長 上遠野

ら御礼を申し上げます。 ます。町民の皆さまにおかれまして わらぬご支援とご協力を賜り、心か のことと心よりお慶び申し上げます。 旧年中は、町民の皆さまからの変 新年明けましておめでとうござい 新春を晴々しい気持ちでお迎え

を14人上回りました。秋に転入が転 昨年9月から11月にかけ、転入が98 の移住定住事業を、引き続き推進し ばしいことです。子育て支援事業等 時的であれ人口流出が止まるのは喜 出を上回るのは2年連続であり、一 い兆しの見える年でした。 人、転出が4人となり、 さて、昨年は城里町にとって明る まず、転出入の状況についてです。 転入が転出

てまいります。

信してまいります。 史香る城里町の魅力をより一層、 録しました。今後も自然豊かで、 平成28年度の決算額は過去最高を記 桜、ふれあいの里などの観光施設の す。道の駅かつら、物産センター山 合計売上が3年連続で増額となり、 次に、本町の観光振興についてで 発

初の試みです。 チームのクラブハウス併設は、日本 ます。廃校を活用したプロサッカー 併設され、練習場としても使用され 戸ホーリーホックのクラブハウスが す。また、プロサッカーチーム水 集約した地域拠点に生まれ変わりま ・七会公民館・山びこの郷の機能を てです。旧七会中学校が、七会支所 最後に、七会町民センターについ

拶とさせていただきます。 すようご祈念申し上げ、年頭のご挨 まにとりまして幸せ多い年でありま 今後も町民の皆さまとともに力を合 すよう心よりお願い申し上げます。 まいりますので、お力添えを賜りま わせ、魅力あるまちづくりに努めて 結びに、平成三十年が町民の皆さ 明るい話題をご紹介しましたが、



宏

城里町議会議長小 林祥

まして、皆さま方より温かいご支援 は、清々しい新年をお迎えのことと ます。町民の皆さまにおかれまして 心よりお慶び申し上げます。 昨年中は、城里町議会活動に対し 新年明けましておめでとうござい

で、ご指導ご鞭撻の程よろしくお願 充実を図っていく所存でありますの 厚く御礼を申し上げます。 い申し上げます。 城里町議会もますます議会活動の

会構造の諸問題を抱えております。 状況下にあります。さらには、少子 地方自治体の経済状況も大変難しい 高齢化や人口減少といった大きな社 さて、日本の経済状況はもとより、 このような諸問題を抱え、議会と

> 努力していく所存であります。 思えるまちづくりの実現に向けて、 も、執行部と互いに切磋琢磨しなが ません。城里町議会といたしまして どの議決のみならず、行政の監視や 性はますます増大してきております。 ら、皆さまが住んでいて良かったと 政策提言をし、同時に町民の皆さま 議会の果たすべき役割は、予算案な の声を行政に反映させなければなり 議員が果たすべき役割と責務の重要

ご支援を賜りますよう心よりお願い 申し上げます。 議会を目指し、より一層努力してま さま方からの広いご理解とご協力、 が身近に感じられる議会、活力ある 者の皆さまの権利であります。この た大きな試練であると同時に、有権 年に1度の選挙は、議員に与えられ 議会議員の任期満了を迎えます。4 いる所存でありますので、町民の皆 機会を有効に活かし、町民の皆さま また、本年3月11日には、城里町

ご理解を賜り心から感謝し、

改めて

ただきます。 げまして、年頭のご挨拶とさせてい 繁栄とご多幸を心よりご祈念申し上 結びに、皆さま方のますますのご